

Unidad coronaria utilizada para verificar el corazón del paciente.

sidentes. El Instituto es también un hos pital universitario afiliado a la univer sidad de Montreal, en que los jóvenes mé dicos internos pueden completar su capacitación en los siguientes campos: car diología, cirugía cardiaca, radiología y anestesia.

Futuro

Con ocasión del 25 aniversario del Instituto, celebrado el año pasado, el profesor Paul David, fundador del Instituto, describía: "Creemos que para alcanzar los tres principales objetivos del Instituto - atención, enseñanza e investigación - debemos superar las 200 camas. Para un Hospital altamente especializado que busca mantener una alta calidad científica y carácter humano, es importante acep tar las indicaciones sobre el crecimiento que promueve la excelencia. El servicio de rehabilitación debería completar los otros servicios del hospital. Numerosos estudios han demostrado la necesidad urgente de desarrollar este sector, para que, una vez superado el tratamiento qui rúrgico o médico, los pacientes puedan seguir siendo ciudadanos activos, útiles a sus familias y a la sociedad... Internacionalmente, se ha buscado la coo

peración del Instituto en la formulación de un número de proyectos y muchas delegaciones han visitado el Instituto y recibido do cumentación sobre la orga nización de nuestros servicios. Los acuerdos respaldados por las autorida des gubernamentales han permitido a equipos médico administrativos del Insti tuto cooperar con colegas de otros países en el establecimiento de unidades quirúrgicas (Santo Domingo, Madrid y Liéja) a partici par en proyectos internacionales (Lyon, Washington) Finalmente, la participación de nuestros doctores y personal de investigación en importantes confe rencias, congresos y sim-

posios, así como la publicación de traba jos científicos en revistas de gran fama, ha permitido al Instituto obtener un lugar especial a la cabeza de la cardiología internacional. "Jóvenes competentes y entusiastas se están uniendo al equipo, por lo que no tenemos miedo al futuro. Más bien podemos predecir otro cuarto de siglo dinámico y constante".



Uno de los quirófanos del Instituto Cardíaco de Montreal.